

#FONDODEDESASTRES

Liberan 3 mmdp a reconstrucción

EL FONDO CREADO POR EL ACTUAL GOBIERNO DE CDMX TODAVÍA TIENE 6.5 MIL MDP

RUTA DEL FONADEN

- El Comité Técnico autorizó 3 mil mdp, derivado de la Declaratoria de Emergencia por el sismo del 19 de septiembre.

- Esta asignación deberá corresponder a los recursos depositados en el Fideicomiso antes de 2017.

- Se autoriza el traspaso de recursos suficientes de la subcuenta 2 a la subcuenta 1 para contar con los recursos requeridos.

POR MANUEL DURÁN

MANUEL.DURAN
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

El Fondo de Atención a los Desastres Naturales (Fonaden) en la Ciudad de México no se quedará sin recursos para próximos ejercicios presupuestales y por ahora solamente están liberados 3 mil millones de pesos, refirió el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera.

De acuerdo con el reporte trimestral del Fideicomiso 11039245 de Scotiabank, el Fonaden tenía un total de 9 mil 549 millones 548 mil 695 pesos, con corte al 30 de agosto.

El 20 de septiembre, un día después del sismo de 7.1 grados que azotó a la Ciudad de México, el secretario de Finanzas, Edgar Amador, firmó la liberación de los primeros 3 mil millones de pesos para atender la contingencia.

De esta forma, el Fonaden tiene aún 6 mil 549 millones de pesos protegidos por el fideicomiso.

El 28 de septiembre, la calificadora Fitch Ratings habló del impacto del sismo en el gasto y liquidez de las entidades afectadas. Celebró que la capital tenga el Fonaden.

De hecho, Mancera recordó que en principio el Fonaden fue criticado, pero que ahora está probada su existencia, pues de ahí salen los recursos para atender la emergencia, incluso créditos para la reconstrucción.

“No vamos a dejar solas a las personas, vamos a seguir



FOTO: PABLO SALAZAR

- **DAÑOS.** El Fondo de Atención a los Desastres se utilizará, en parte, para créditos de mejora.

2015

AÑO EN QUE FUE CREADO EL FONDO DE DESASTRES.

3

MIL MDP FUE EL MONTO CON EL QUE COMENZÓ.

9.5

MIL MDP ES EL TOTAL DE RECURSOS DE FONADEN.

buscando cómo ayudar. Este fondo que se fue construyendo al paso de los diferentes ejercicios, año con año, a partir de nuestra administración, nos permite colocar este dinero.

“Nosotros tenemos que dar garantía de que tendremos créditos para mejoramiento de vivienda para reconstrucción el próximo ejercicio. Tenemos que dar garantía que vamos a seguir fortaleciendo nuestro fondo, este fondo de los 3 mil millones que ahora va a tener un descenso”, precisó.

Al final de este ejercicio presupuestal, dijo, se tendrá que hacer una previsión de los remanentes del fondo para volver a fortalecerlo.

“Es decir, a la próxima administración no le queremos entregar en ceros, estaremos buscando que tenga una garantía de continuidad, fortalecerlo lo más posible.

“Además ya es un fondo probado, es un fondo reconocido y yo espero que ahora se venzan las resistencias y las críticas que le hicieron alguna vez, quienes las hicieron, y se vea la utilidad de este fondo para fortalecerlo cada vez más”, expuso. ■